

Du Rat à l'Éléphant

Vint un jour un Rat généreux et patient,
Dans une contrée lointaine appelée savane,
où seul vivait un Éléphant.

Obligés de cohabiter,

Le Rat voulut communiquer avec l'imposant.

« Bonjour! », dit le bon Rat.

L'Éléphant fit semblant de ne pas entendre le minuscule animal.

Par son ignorance, le Rat voulut monter sur le pachyderme.

Enervé par son imprudence, Compère Éléphant lui tint ce langage :

« Savez-vous, mon cher, que l'imprudence, l'impatience et l'égoïsme ne sont guère des vertus ? ».

Quelques temps plus tard, par une journée pluvieuse,

Le Rat n'ayant pas de logis, demanda à l'Éléphant de l'héberger.

« Non! », répondit l'égoïste.

Le bon Rat, en ayant assez du Compère, s'en alla vivre en paix et fonder une famille,

Dans une contrée plus accueillante.

De l'égoïsme on ne peut point titrer de leçon,

S'éloigner de ce comportement toxique est la seule façon de vivre en paix.



Florentin et Ilyès